



INTERVENCIONES RELEVANTES

Día: 04 / 05 de Mayo de 2021

POLICÍA LOCAL

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

C./ Castilla nº 32

39009-SANTANDER

Telf. 942 200 615 / 659 672 890

Fax. 942 200 735



INCUMPLIMIENTO DE LAS MEDIDAS EXTRAORDINARIAS DEBIDO A LA COVID-19

NO HACER USO DE LA MASCARILLA OBLIGATORIA:

Durante el día de ayer, miembros de la Policía Local de Santander, identifican y denuncian a un total de 6 personas por no hacer uso de la mascarilla obligatoria.

POSITIVO EN DROGAS

19,00 horas: En la C/ Repuente, miembros de la Policía de Santander, durante el transcurso de un control preventivo, solicitan la realización de la prueba de sustancias psicotrópicas y/o estupefacientes a la conductora de un turismo, D^a. S..L. La citada prueba resultó positiva en THC, por lo que se procedió a incoar el correspondiente Expediente Administrativo. Durante el transcurso de la intervención, a la implicada se le incautó una sustancia presumiblemente marihuana, instruyéndose la preceptiva acta de intervención. A su vez, esta persona también fue denunciada por una falta de respeto y consideración a agente de la autoridad.

ACCIDENTES DE CIRCULACIÓN

COLISIÓN CON HERIDO:

16,00 horas: En el carril bici situado en la C/ Casimiro Sainz, confluencia con la C/ Antonio del Puerto, colisionaron un turismo y una bicicleta, resultando herido el ciclista, Sr. D. D..R. Fue auxiliado por miembros de la Policía de Santander que instruyen diligencias y posteriormente, atendido por la dotación de una ambulancia del 061, que le trasladó al Hospital de Valdecilla, para ser asistido por personal facultativo de sus lesiones.

OTRAS INTERVENCIONES

CONSUMO DE ALCOHOL EN LA VÍA PÚBLICA:

Durante la pasada tarde/noche de ayer martes, miembros de la Policía de Santander, durante el transcurso de varios controles de zona en diferentes calles de la ciudad, formularon 3 denuncias por consumo de alcohol en la vía pública.

TENENCIA DE DROGAS E INFRACCIONES A LA LEY 4/2015:

Durante la pasada tarde/noche de ayer martes, miembros de la Policía de Santander, en distintas calles de la ciudad y durante el transcurso de varias intervenciones o controles preventivos, identifican y registran a dos personas, incautándoles una sustancia supuestamente estupefaciente (marihuana), instruyéndose las correspondientes actas de intervención. A su vez, otras dos personas fueron identificadas y denunciadas por falta de respeto y consideración hacia los agentes actuantes.



EL RESPONSABLE DE LA OFICINA DE RELACIONES EXTERNAS (O.R.E.)